



## FAQ

### **Bundeswehr wird für das Jahr 2025 Partner des Finaltags der Amateure**

Der Finaltag der Amateure hat ab sofort einen weiteren starken Partner an seiner Seite: Die Bundeswehr unterstützt das Format in diesem Jahr und wird bei der bevorstehenden zehnten Auflage in den Finalstadien und im Rahmen der Live-Übertragung zu sehen sein. Die 21 Landesverbände beantworten als Veranstalter des Finaltags der Amateure die wichtigsten Fragen:

#### **Was ist der Finaltag der Amateure?**

Der Finaltag der Amateure ist das größte und meistbeachtete Event im deutschen Amateurfußball. Er findet seit 2016 jährlich statt und wird von der ARD und ihren Landesrundfunkanstalten in mehreren Konferenzblöcken am Tag des DFB-Pokalfinals live im TV und Stream übertragen. Im Rahmen des Formats werden regelmäßig bundesweit alle Landespokalendspiele der Männer in den 21 Landesverbänden des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) ausgetragen. Diese Finalsspiele haben eine besondere Bedeutung, da sich die Gewinner für die erste Hauptrunde des DFB-Pokals der folgenden Saison qualifizieren.

#### **Warum benötigt der Finaltag der Amateure weitere Unterstützer?**

Als bundesweite Veranstaltung mit Liveberichterstattung aus 21 unterschiedlichen Spielstätten kann das Format im Hinblick auf den Produktionsumfang mit internationalen Sport-Großevents mithalten. Die Organisation eines solchen Events bringt folglich hohe Kosten, unter anderem für Stadionmieten, Sicherheit, Technik und Personal, mit sich. Neben Einnahmen aus der Vermarktung der Bandenwerbung helfen vor allem feste Partnerschaften dabei, die aufgrund der Inflation stetig steigenden Ausgaben auch langfristig zu decken und das Format „Finaltag der Amateure“ kontinuierlich weiterzuentwickeln.

#### **Warum arbeiten Bundeswehr und Fußballverbände in diesem Jahr zusammen?**

Die aktuelle sicherheitspolitische Lage stellt die Bundeswehr vor neue Herausforderungen. Um ihre Einsatzbereitschaft sicherzustellen und nachhaltig zu stärken, braucht die Bundeswehr geeignetes Personal. Die Zusammenarbeit mit den Fußball-Landesverbänden trägt dazu bei, die Bundeswehr als eine der größten Ausbilderin und Arbeitgeberin in Deutschland mit ihren vielfältigen Karrierechancen sichtbar zu machen.

#### **Sport und Bundeswehr – wie passt das zusammen?**

Ob Breitensport oder Spitzensport: Sport bringt Menschen zusammen, fördert Teamgeist, Zusammenhalt, gegenseitigen Respekt und Leistungsbereitschaft. Die Bundeswehr ist die größte staatliche Fördererin des deutschen Spitzensports. Sie fördert den deutschen Hochleistungssport und unterstützt damit eine gesamtstaatliche Aufgabe. Als FdA freuen wir uns, die Bundeswehr am 24. Mai 2025 als Partner an unserer Seite zu haben.